

じんけん 人K E Nまもる君がやって来た！～人権の花運動～

唐突で申し訳ありませんが、みなさんは、人K E Nまもる君をご存知でしょうか？彼は、「アンパンマン」でおなじみのやなせたかしさんが作成されたという人権イメージキャラクターのことです。

人K E Nまもる君が本校に来てくれたのは、9月27日(火)。「人権の花」運動の一環として、球根贈呈式と植え付け式を行いましたが、人権擁護委員の方々と一緒に来てくれました。

この運動は、主に小学生を対象とした啓発活動で、昭和57年度から実施されています。本校の代表として式に参加した5年生児童が、法務局から贈呈していただいた「スイセン」の球根を人K E Nまもる君から受け取り、一人一球ずつプランターに植えました。子どもたちが協力して花を育てる活動を通して、生命の尊さを実感するとともに、豊かな心が育まれ、優しさと思いやの心を体得してくれることを願っています。

さて、この球根贈呈式と植え付け式が終わった後、中間休みには、人K E Nまもる君が運動場に登場し、遊びに出てきた子どもたちは大喜び。周りにたくさんの子どもたちが集まり、5年生児童による「人K E Nまもる君を守り隊」ももみくちゃになりながら、楽しいふれあいのひと時を過ごしました。

本校では、10月19日(水)の午後に人権参観・懇談会を予定しています。私たちの身の周りで、日々人権にかかわる様々なことが起こり、報道されています。その中には、子どもたちに関わることもたくさんあります。この参観・懇談会は、子どもたちの日常生活と深いかかわりのあることを考え、話し合う機会です。是非、多くの皆様にお越しいただき、ともに学びたいと思っております。どうぞ、ご予定ください。

「種をまこう」	「種をまこう」	「種をまこう」
心の中に種をまこう	心の中に種をまこう	心の中に種をまこう
わたしのこころ あなたのこころ	みんなのこころに 種をまこう	生まれたばかりのやわらかいこころに
そして	「愛」という名の種をまこう	「人権」という名の種をまこう
やがて	「思いやり」という名の水と	みんなの「笑顔」という名の陽をあげよう
大きな幸せの実が みのる	「愛」という名の栄養を	たっぷりたっぷり そそいであげよう
きっと 芽が出る 花が咲く	みんなの「笑顔」という名の陽をあげよう	生まれたばかりのやわらかいこころに